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幕別町自転車活用推進計画（案）に対する 

パブリックコメントの実施結果概要 

 

１ 実施期間 

令和６年１月４日（木）から令和６年２月２日（金）まで 

２ 資料の閲覧場所 

・役場２階経済部商工観光課 

・忠類総合支所地域振興課 

・札内支所 

・糠内出張所 

・駒畠出張所 

・役場ホームページ（https://www.town.makubetsu.lg.jp） 

３ 意見を提出できる方 

・町内に住所を有する方 

・町内に事務所又は事業所を有する法人その他の団体又は事業を営む方 

・町内の事務所又は事業所に勤務する方 

・町内の学校に在学する方 

・本パブリックコメント手続に係る事案に利害関係を有する方 

４ 意見の提出方法 

・持参 

・郵送 

・FAX 

・電子メール 

５ 意見の提出件数 

 ⑴ パブリックコメントの提出件数  ２件 

 ⑵ パブリックコメント（意見）の延べ件数  14件 

６ 意見の要旨と意見に対する町の考え方 

  次ページのとおり。 

 

 

 

https://www.town.makubetsu.lg.jp/
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幕別町自転車活用推進計画（案）に対するパブリックコメントの実施結果 

 

 「幕別町自転車活用推進計画（案）」に対するパブリックコメントで寄せられた「ご意見

の要旨」と「意見に対する町の考え方」について、次のとおり公表します。 

 ご意見をお寄せいただき誠にありがとうございました。 

 

【区分】 

Ａ 意見を受けて素案を修正するもの 

Ｂ 素案と意見の趣旨が同様と考えられるもの 

Ｃ 素案を修正していないが、今後の施策の進め方等の参考とするもの 

Ｄ 素案に取り入れなかったもの 

Ｅ その他 

 

№ 意見の要旨 意見に対する町の考え方 区分 

１ 

 

健康のために、日ごろからパークゴル

フをしたり、行事に参加する場合や病院

に通う場合は自転車を使って移動する

など、手や足を使いながら何年も運動を

欠かさず続けています。 

人生100年時代、春になったら、自転

車に乗れるよう冬は毎日歩きます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

自転車等の運動が健康に果たす役割

や町内の自転車の走行環境、受入環

境などについて、今後とも、分かりや

すい情報提供に努めてまいります。 

E 
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№ 意見の要旨 意見に対する町の考え方 区分 

２ 

◎計画書の修正について 

① 自転車活用推進計画（案）のP7、P8の

写真が暗くて状況が分からない。晴れの

日に撮影し直し修正してください。 

 

 

② P18のルート拡大図の配置は、町区域

の外側かつトカプチルートが隠れない

ような位置となるようレイアウトし直

してください。 

 

 

③ 十勝川サーモンルート・忠類シーニッ

クルートについて、現状がわかる資料を

つけてください。（トイレ・水分補給・路

面状況・サイクルラック・工具・休憩施

設・景観・魅力など） 

 

④ トカプチ400ルートの中で町道区間が

分かる資料を添付してください。 

 

⑤ 明野が丘公園山本氏監修マウンテン

バイクルート及びその他推奨自転車ル

ートがあれば現状がわかる資料を添付

してください。 

 

 

⑥ 計画書修正後に再度意見の募集期間

を設けていただきたい。 

 

 

 

 

 

◎その他意見 

① 幕別町自転車活用推進委員のメンバ

ーに自転車に関する有識者を入れてい

ただきたい。 

 

 

 

 

◎計画書の修正について 

① P7、P8の写真は、現在、晴れ

の日の写真を所有しておらず、

R6年度に再度撮影し差し替え

ます。 

 

② P7にトカプチ400の全体図を

追加し、P18のルートの拡大図

は、P19にトカプチルートが隠

れないような位置に配置しま

す。 

 

③ P20とP21に現状が分かる資

料を追加記載します。 

 

 

 

 

④ P18の凡例を修正します。 

 

 

⑤ 明野ケ丘公園山本氏監修マウ

ンテンバイクルートについて

は、第２章の現状に追加記載し

ます。なお、その他推奨ルート

は現時点でありません。 

 

⑥  提出いただきましたご意見

は、計画書の表現に関わる内容

であり、計画書の目標や施策展

開を修正するものではないた

め、再度意見募集期間は設ける

予定はありません。 

 

◎その他意見 

① 自転車活用推進委員会につい

ては、現在有識者が直接、会に

参加する方式ではなく、各委員

が関係する団体から意見を求め

る方式とします。 

 

 

 

 A 

 

 

 

 A 

 

 

 

 A 

 

 

 

 

 A 

 

 A 

 

 

 

 

 E 

 

 

 

 

 

 E 
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№ 意見の要旨 意見に対する町の考え方 区分 

２ 

② 本計画にかかる予算をお示しくださ

い。 

 

 

 

 

③ 整備はいつ頃から開始するのかお示

しください。  

 

 

④ 幕別町の魅力を案内してくれる自転

車ガイド及び幕別町の魅力が伝わるサ

イクリングツアーについての現状を教

えてください。 

 

 

 

 

 

 

⑤ 今後、自転車を活用することでどのく

らい目標が達成されたか数字的に・年度

ごとにまとめてほしい（環境負荷低減の

面で） 

 

⑥ 今後、自転車を活用することでどのく

らい目標が達成されたか数字ごとに・年

度ごとにまとめてほしい（観光視点で） 

 

⑦ 自転車利用環境を創出するためにト

カプチや地域ルート以外で考えている

計画をお示しください。 

 

② トカプチ400や地域ルートの

整備について、計画期間におい

て整備することとしており、必

要な予算については、今後、町

予算の中で随時提示します。 

 

③ トカプチ400の整備について

は、令和６年度からを予定して

います。 

 

④ 現在、本町において自転車ガ

イドやサイクリングツアーは実

施しておりませんが、十勝管内

の自転車関連団体等で構成する

「北海道TOKACHIサイクルツ

ーリズムルート協議会」等と連

携を図りながら試走を行うなど

の取組を進めているところであ

ります。 

 

⑤と⑥ 本計画は自転車活用の推

進に関する方向性を示すことを

目的に策定するものであるた

め、年度ごとの数字的な目標を

示す予定はありません。 

 

 

 

 

⑦ 現時点ではございませんが、

今後の検討課題とします。 

 

 E 

 

 

 

 E 

  

 

 E 

  

 

 

 

 

 

 

 E 
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